
Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à empresa 

Energisa e ao Prefeito Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  7 de novembro,  a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  2 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  103/2016,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
paralisação,  em  alguns  dias  da 
semana, dos serviços na Unidade 
de  Saúde  Básica  do  distrito  de 
Sapezal.

De acordo com a justificativa do 
requerimento,  a  Unidade  Básica 
de Saúde instalada no distrito de 
Sapezal  tem  funcionado  em 
apenas  dois  dias  da  semana, 
deixando  a  população  sem 
atendimento  nos  demais  dias. 
Ocorre que, a UBS de Sapezal é 
imprescindível  para  a  população 
do  distrito,  pois  atende  os  mais 
diversos  casos  e  cidadãos  de 
várias  faixas  etárias  daquele 
local,  com  problemas  de  saúde 
como  diabetes,  hipertensão, 
curativos que precisam ser feitos 
diariamente, entre outros.

“As  UBS  são  locais  de  grande 
importância  para  a  saúde  da 
população  e  precisam funcionar, 
pelo menos, de segunda a sexta-
feira, para garantir o atendimento 
aos  que  necessitam.  O  objetivo 
geral das UBS é  atender o maior 
número  de  pessoas  em  uma 
região,  para  solução  de  quase 
80% dos problemas de saúde da 
população,  encaminhando  para 
os  ambulatórios  de 
especialidades  e  hospitais  os 
casos mais graves”, disse o autor.

O  requerimento  do  vereador 
Paulo questiona quais os motivos 
que levaram à paralisação; e se a 
população  de  Sapezal  ficará 
desassistida.

Requerimento  104/2016,  de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira, que requer informações 
à  empresa  Energisa  sobre  as 
quedas  de  energia  e 
desligamento da rede no distrito 
de Roseta e propriedades rurais 
vizinhas.

Quedas  repentinas  no 
fornecimento  de  energia  em 
Roseta  e  propriedades  rurais 
vizinhas  tem  ocorrido  sem 
nenhuma  informação  prévia, 
sendo  às  vezes  desligamento 
rápido e muitas vezes demorado, 
tendo  até  mesmo  se  repetido 
durante um mesmo dia. Além de 
comprometer  as  atividades 
normais  do  comércio,  posto  de 
saúde,  escola  e  residências, 
muitas  pessoas  têm  tido  seus 
eletrodomésticos danificados.  Há 
prejuízos  não  só  para  as 
pessoas,  mas  também  para  a 
iluminação pública. 

Como exemplo, na noite de 31 de 
outubro  de  2016,  por  volta  das 
22h40  e  após  uma  ventania,  a 
energia em Roseta foi totalmente 
interrompida, demorando mais de 
3 horas para ser restabelecida no 
distrito  e cerca de 5  horas para 
ser  restabelecida  nas 
propriedades rurais do entorno, o 
que causou inúmeros transtornos 
aos moradores.

“Há aproximadamente 1 ano, esta 
vereadora  apresentou 
requerimento  à  Energisa  com  o 
mesmo  teor.  Em  resposta,  a 
empresa  informou  que  estava 
realizando  uma  série  de  ações 
para  melhorar  esta  situação  em 
Roseta neste ano de 2016. 

Porém,  passados  quase  12 
meses,  o  problema persiste  e  a 
demora  para  a  energia  ser 
restabelecida  após  uma 
interrupção,  infelizmente,  tem 
sido  cada  vez  maior.  Por  esse 
motivo,  estamos  solicitando 
informações  a  respeito  do 
problema,  bem  como 
questionando  quais  as 
providências  que  estão  sendo 
tomadas  para  uma  solução 
definitiva”, explicou Delmira.

Paulo Japonês

Professora Delmira
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Associação de Pais e 
Voluntários do Judô

Câmara parabeniza Márcio Milan 
pela doação de 60 kimonos aos 

atletas

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, que parabeniza 
o Sr. Márcio Milan pela doação de 
60 kimonos à  APVJ – Associação 
de Pais e Voluntários do Judô.

O Sr.  Márcio  Milan,  nascido  em 
Paraguaçu  Paulista  no  ano  de 
1949,  é  um executivo  do varejo 
brasileiro. Trabalhou por 44 anos 
no  Grupo  Pão  de  Açúcar  e 
atualmente é superintendente da 
ABRAS  –  Associação  Brasileira 
dos Supermercados. Além disso, 
Milan  é  ultramaratonista  e  o 
primeiro  e  único  brasileiro  a 
figurar no hall da fama da RAAM 
– Race Across America. 

A Race  Across  America  é  uma 
competição que desafia os limites 
do  ciclista,  que  corta  o  terceiro 
maior  país  do  mundo  em 
superfície,  no  pedal.  A  prova 
começa  tradicionalmente  em 
Oceanside, no sul da Califórnia, e 
segue  rumo  a  Costa  Leste 
percorrendo 355 municípios até a 
cidade de Nova York.  A prova é 
disputada por equipes de 2, 4 ou 
8 ciclistas, além dos atletas solos, 
num total de 400 participantes.

Recentemente,  Milan  esteve  em 
nossa cidade para o lançamento 
do livro  “RAAM,  Mr.  Milan –  No 
limite  do  Corpo,  da  Alma  e  da 
Razão”,  de  autoria  de  Wagner 
Hilário e inspirado na trajetória de 
Márcio  Milan,  que  iniciou  no 
esporte aos 45 anos de idade e 
hoje,  aos  67,  tem  uma  história 
incrível  junto  ao  ciclismo, 
vencendo  grandes  desafios  e 
tornando-se  um  vencedor 
internacional.

Como  grande  entusiasta  do 
esporte  e  das atividades físicas, 
Milan foi conhecer o trabalho da 
APVJ  –  Associação  de  Pais  e 
Voluntários  do  Judô,  em 
Paraguaçu  Paulista,  e  ficou 
bastante satisfeito em ver muitas 
crianças  e  jovens  dedicando-se 
ao  esporte  e  buscando 
conquistas para a nossa cidade.

Percebendo  que  a  Associação 
contava  com apenas  6  kimonos 
para  serem  revezados  entre  os 
atletas  em  suas  competições, 
Márcio  Milan  decidiu  fazer  uma 
doação  de  60  kimonos  de 
competição  para  a  APVJ,  um 
gesto  nobre  que  deixou  toda  a 
equipe  extremamente  feliz  e 
agradecida.

Esses  60  kimonos  serão  de 
grande valia para os integrantes 
da  Associação,  que  viajam 
constantemente  para  participar 
de  importantes  campeonatos, 
levando  o  nome  de  Paraguaçu 
Paulista para outros municípios.

A  Associação  de  Pais  e 
Voluntários  do  Judô  de 
Paraguaçu Paulista tem crescido 
a  cada  ano;  em junho  de  2016 
realizou  com  muito  êxito  no 
Ginásio  "Silvio  Magalhães 
Padilha"  o  "3º  Torneio  de  Judô 
Isaburo Suto", com a participação 
de  várias  cidades  da  nossa 
região. 

“O incentivo de pessoas como o 
Sr. Márcio Milan é imprescindível 
para  que  a Associação  continue 
crescendo, incentivando crianças 
e  jovens  paraguaçuenses  a  se 
dedicarem  a  esse  grandioso 
esporte,  e  possibilitando  que 
nossos  atletas  conquistem  cada 
vez  mais  vitórias  para  a  nossa 
querida cidade”, disse o vereador 
Miguel Canizares.

Atletas do Judô acompanham a Sessão

Orçamento 2017

Câmara aprova orçamento para o  
próximo ano

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira, 7 de novembro, a 
Câmara de Vereadores aprovou o 
Projeto  de  Lei  111/2016,  de 
autoria do Prefeito Municipal, que 
estima a receita e fixa a despesa 
do  município  para  o  exercício 
financeiro de 2017.

O valor estimado para 2017 é de 
R$ 144.991.089,06. Em razão de 
o  município  ter  ficado  sem 
orçamento  municipal  durante  o 
ano  de  2016,  ficou  prejudicada 
qualquer comparação em relação 
ao  orçamento  anterior,  a  fim  de 
saber  se  houveram  mudanças 
significativas no que diz respeito 
às prioridades da administração. 

Mesmo  assim,  é  possível 
perceber  que  o  valor  do 
orçamento  para  2017  é  muito 
próximo ao valor que havia sido 
proposto  para  o  orçamento  de 
2016.  Isso  significa  que  não 
houve  aumento  da  projeção  de 
arrecadação,  transparecendo  os 
efeitos da atual crise que assola o 
país.
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De  acordo  com  as  funções 
existentes  na  administração,  as 
áreas da educação e saúde são 
as  que  mais  serão  beneficiadas 
pela  previsão  orçamentária, 
contando  aproximadamente  com 
29% e 23% dos recursos globais 
cada  uma  dessas  áreas, 
respectivamente.  Já  de  acordo 
com o quadro do desdobramento 
da  despesa  por  elemento,  é 
possível  constatar  que  os 
vencimentos  dos  servidores 
ocupam  o  maior  montante,  em 
torno de 46,8 milhões anuais.

Vereadores aprovam orçamento

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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